Führungen mit dem Bürgermeister

Mit einem Tag der offenen Tür wird am Sonntag der neue Kindergarten vorgestellt

Gottenheim. Der Kindergarten St. Elisabeth in Gottenheim ist in die Mitte des Dorfes geriickt. In der Schulstraße, direkt neben der Grundschule mit Kleinkindbetreuung und Kernzeitenhetreuung und in unmittelharer Nähe zum Rahnhof ist in den vergangenen zwei Jahren das neue Kindergartengebäude entstanden, das am 25. November bezogen wurde. Nach eineinhalb Wochen haben sich die Kinder und das Erzieherinnenteam - während im Außenhereich und in der Schulstraße noch letzte Bauarbeiten laufen - schon gut eingelebt und ihre ersten Erfahrungen im neuen Haus gesammelt.

Die Einweihung des neuen Kindergartens mit geladenen Gästen findet am Freitag, 6. Dezember, statt. Am Sonntag, 8. Dezember, können sich von 11 Uhr bis 16 Uhr alle Gottenheimer Bürgerinnen und Bürger und interessierte Gäste aus der Region bei einem Tag der offenen Tür im neuen Gebäude umsehen. Gemeinsam mit dem Kindergarten öffnen am 8. Dezember auch die Kernzeitbetreuung

der Grundschule und die Kleinkindbetreuung "Schatzinsel" im benachbarten Schulhaus ihre Tiiren für die Öffentlichkeit Nehen Führungen durch den neuen Kindergarten mit Bürgermeister Christian Riesterer hieten die drei sozialen Einrichtungen am Sonntag ein kulturelles Rahmenprogramm und Bastelangebote für die Kinder an. Die Einrichtungsleiterinnen Karen Hunn von der Kernzeitbetreuung, Tania Herrmann von der "Schatzinsel" und die Leitung des Kindergartens haben mit ihren Teams die Angebote vorbereitet.

Der Tag der offenen Tür im Kindergarten beginnt mit einem Lichtertanz der Kindergartenkinder, auf den sich die Jungen und Mädchen schon freuen. In der Kleinkindbetreuung "Schatzinsel" können Stofftaschen mit dem Logo der Einrichtung gestaltet werden. In der Kernzeitbetreuung im Schulhaus kommt um 12.30 Uhr und um 15 Uhr der Nikolaus und bringt für die Kinder kleine Geschenke mit.

Die Bewirtung übernimmt am Tag der offenen Tür der Musikverein Gottenheim, der in seinen Räumen im Vereinsheim, das zwischen der Grundschule und dem neuen Kindergarten liegt, deftige Speisen und am Nachmittag Kaffee und Kuchen anbietet.

"Unser neuer Kindergarten ist punktgenau fertig geworden und auch den Kostenrahmen konnten wir einhalten", freut sich Gottenheims Bürgermeister Christian Riesterer über den neuen Kindergarten. Für den Bürgermeister ist der Neubau ein "verbindendes Element" mitten im Dorf. "Uns war von Anfang an eine offene und lichtdurchlässige Gestaltung wichtig. Mit dem neuen Kindergarten wollen wir unsere Kinder in die Mitte nehmen." (ma)

PROGRAMM

Tag der offenen Tür im Kindergarten, in der Kleinkindbetreuung "Schatzinsel" und in der Kernzeitbetreuung am Sonntag, 8. Dezember, 11 Uhr bis 16 Uhr.
11 Uhr: Lichtertanz der Kindergartenkinder im Kindergarten St. Elisabeth

11.30 Uhr: Führung durch den Kindergarten mit Bürgermeister Christian Riesterer

11.30 Uhr bis 12.30 Uhr: Taschengestalten in der Kleinkindbetreuung "Schatzinsel" im Schulhaus 12.30 Uhr: Der Nikolaus kommt in die Kernzeitbetreuung im Dachgeschoss der Schule

14 Uhr: Führung durch den Kindergarten mit Bürgermeister Christian Riesterer

14.30 Uhr bis 15.30 Uhr: Taschengestalten in der Kleinkindbetreuung "Schatzinsel" im Schulhaus 15 Uhr: Der Nikolaus kommt in die Kernzeitbetreuung im Dachgeschoss der Schule

16 Uhr: Ende des Programms



Bürgermeister Christian Riesterer lädt am Sonntag zu Führungen im neuen Kindergarten ein.Foto: ma